



STIFTSSCHULE ST. JOHANN Amöneburg

Amöneburg, 19.12.2024

Liebe Schulgemeinde,

die Weihnachtsferien stehen unmittelbar bevor und wir freuen uns alle auf eine möglichst besinnliche Weihnachtszeit, in der wir hoffentlich die Ruhe und Zufriedenheit finden werden, die die Adventszeit so ausmachen sollte.

In den vergangenen Wochen und Monaten hat sich einiges in der Schule getan und ich möchte Ihnen einen Rückblick auf diese Zeit geben, aber auch einen Ausblick auf die kommenden Monate.



In den Herbstferien konnten die Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof erneuert werden. Herzlichen Dank an den Förderverein, der den Austausch der in die Jahre gekommenen alten Sitzgelegenheiten möglich gemacht hat!

Am 30.11.2024 ist unser langjähriger Hausmeister, Herr Gebhardt, in den Ruhestand gegangen und wir wünschen ihm alles Gute für die kommenden Jahre! Gleichzeitig freuen wir uns sehr, dass direkt am 01.12.2024 unser neuer Hausmeister, Herr Schramm-Drozdowski, bei uns angefangen hat. Herzlich Willkommen als Teil unserer Stiftsschulfamilie!



Der Umbau in der Chemie geht weiter voran und aus dem alten Hörsaal wird gerade ein neuer, moderner Unterrichtsraum. Wenn der Raum fertig ist, werde ich Ihnen auch Bilder dieses Raumes zusenden, damit sie sehen können, was aus dem Raum geworden ist.

Im November hat der Elterninformationsabend und der Tag der Offenen Tür stattgefunden, an dem wir uns den Viertklässlern und ihren Eltern präsentieren. Wir freuen uns, dass das Interesse an unserer Schule weiterhin groß ist und wir bedanken uns an dieser Stelle für die tatkräftige Hilfe von Schülerinnen und Schülern, Eltern und Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich. Nur durch diesen Einsatz konnten ist es uns möglich, die Atmosphäre an der Schule nach außen zu zeigen.

Das Adventskonzert der Stiftsschule brachte allen Beteiligten und den Zuhörern die Vorfreude auf Weihnachten näher. Zahlreiche Gruppen und Solisten zeigten Ihr Können und erfreuten damit die Schulfamilie mit Tanz, Instrumentalmusik und Gesang. An diesem Tag konnten auch rund 800 € Spendengelder erzielt werden, die Frau Rodrigo in den Weihnachtsferien direkt den Opfern der Unwetterkatastrophe in Spanien zur Verfügung stellen wird. Es werden Dinge für das alltägliche Leben finanziert, die wir Ihnen im nächsten Brief noch genauer vorstellen werden.

Auf der letzten Gesamtkonferenz haben wir uns als Schule Gedanken gemacht, an welche Organisationen wir als Schule Hilfsgelder spenden möchten. Wichtig war uns dabei, ein Hilfsprojekt zu finden, bei dem auch das Geld dort ankommt, wo es hinkommen soll. Wir haben deshalb zwei Projekte ausgewählt, die vom persönlichen Kontakt leben. Zum einen wollen wir weiterhin das Projekt „Zwei Wochen ohne Krieg“ unterstützen, um Kindern und Jugendlichen aus der Ukraine eine Zeit mit weniger Sorgen zu ermöglichen. Zum anderen wollen wir die Aktion „Help for Kyegegwa“ unterstützen, welche von Herrn Dr. Kauka organisiert wird, dessen Kinder die Stiftsschule besucht haben und der durch seine Kontakte vor Ort auch dafür Sorge trägt, dass 100 % der Spenden in Uganda ankommt. Nähere Informationen zu diesem Projekt

erhalten Sie durch einen Flyer, den ihre Kinder noch vor Weihnachten mit nach Hause bringen und auf der Seite www.help-for-kyegewa.de.



Nach den Weihnachtsferien tritt an der Schule die neue Handyregelung in Kraft. Die Mobiltelefone und Smartwatches werden deshalb zu Beginn der ersten Stunde in den Klassenschrank eingeschlossen. An dieser Stelle herzlichen Dank an den Förderverein, der die benötigten Schlösser und Handy-Aufbewahrungsboxen finanziert hat. Wir hoffen auf eine breite Akzeptanz der neuen Regelung und erwarten uns eine positive Wirkung auf das Miteinander und auf die Lernatmosphäre. Mittlerweile ist die Diskussion auch in anderen Schulen und sogar im Ministerium in Wiesbaden angekommen, so dass ich besonders froh bin, dass wir diesbezüglich eine Vorreiterrolle einnehmen können.

Das Ende des Halbjahres, welches am 31. Januar mit der Verteilung der Zeugnisse sein wird, ist auch immer die Zeit personeller Wechsel. Frau Kraus wird zum 01.02. in den Ruhestand gehen und wir wünschen ihr alles Gute und Gottes Segen für die kommende, selbstbestimmte Zeit. Herr Rohrer wird unsere Schule zum kommenden Halbjahr hin wieder verlassen. Wir wünschen ihm alles Gute auf seinem weiteren Lebensweg. Den Lehrkräften im Vorbereitungsdienst, die in diesem Halbjahr ihr Examen abgelegt haben, Frau Klippert, Frau Wellner und Herr König, wünschen wir alles Gute für ihre Zukunft und bedanken uns für den Einsatz für die Stiftsschule.

Keine Neuerungen haben sich bezüglich der Stelle der Oberstufenleitung ergeben, so dass das Team aus den Fachbereichsleitern (Frau Hirn, Herr Günther und Herr Mörsdorf) und Herrn Dr. Tögel weiterhin die Oberstufenleitung wahrnehmen werden und selbstverständlich allen Schülerinnen und Schülern der Oberstufe für Beratungen zur Verfügung stehen.

Die Zeugnisausgabe findet am 31.01.2025 in der dritten Stunde statt. Das Wochenende danach ist für die Schülerinnen und Schüler ein leicht verlängertes Wochenende, da am Montag, dem 03. Februar, der pädagogische Tag der Stiftsschule ist, an dem sich die Lehrkräfte und das pädagogische Personal mit der Digitalisierung weiter beschäftigen werden. An dieser Stelle danke ich auch der VR Bank HessenLand eG, die uns bei der Schulung unterstützt.

Einige wichtige Termine möchte ich Ihnen an dieser Stelle zur Kenntnis geben:

- 25. April 2025: Elternsprechtag der Jahrgangsstufen 5-Q2
- 02. Mai 2025: beweglicher Ferientag (Brückentag nach dem Tag der Arbeit)
- 28. Mai – 02. Juni 2025: Wallfahrt nach Lourdes für interessierte Schülerinnen und Schüler ab der Jahrgangsstufe 10
- 30. Mai 2025: beweglicher Ferientag (Brückentag nach Christi Himmelfahrt)
- 20. Juni 2025: beweglicher Ferientag (Brückentag nach Fronleichnam)
- 23./24. Juni 2025: Mündliches Abitur – unterrichtsfrei für die Jahrgangsstufen 5-Q2
- 01. Juli 2025: Tag des sozialen Engagements
- 04. Juli: Ausgabe der Zeugnisse in der 3. Stunde und Beginn der Sommerferien

Ich wünsche der ganzen Schulfamilie besinnliche, frohe und gesegnete Festtage, einen gesunden Jahreswechsel und alles Gute für das Jahr 2025.

Mit den besten Grüßen und Wünschen

Björn Mayr
Schulleiter